
◇スマイルボックス委員会－川中副委員長
・渡邉公平会員のガバナーノミニーを祝して。
川中、嵐、清水、林、押田、船橋、児玉、本間、富
岡、小松崎、松崎、佐藤（英）、金成、遠藤、峯口、
荒川（義）、渡辺（勉）、櫛田、吉野各会員及び赤津
会長、生駒副会長、髙萩会長エレクト、山下幹事
・2011 ～ 2012 年度ガバナー指名委員会に於いてガバ
ナーノミニーを受命致しました。宜しくお願い申し
上げます。　　　　　　　　　　　　渡邉公平会員
・地区大会御協力ありがとうございました。

赤津会長、山下幹事
・3月 27 日いわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で
優勝いたしました。　　　　　　　　　　後藤会員
・地区大会欠席で大変ご迷惑をおかけしました。

髙瀬、関根各会員
・前回例会休んでごめんなさい。

岩元、濱沖、鈴村、鈴木（雅）各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　小熊会員

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　毎年行っているゴミ清掃を 4月 11 日に行うことに
しました。場所は勿来の関周辺ですので花見のゴミ
がたくさんあり奉仕のしがいがあろうかと思います。
1時からは始めたいと思いますので早めに例会を終え
てジャンパー着用でお願いします。

◇環境保全委員会－渡辺勉小委員長
　幸せのクローバー運動第 2 回目は 4 月 1 日です。
集合は9時30分で12時までの予定で行います。また、
先程ゴミ清掃でも出ましたジャンパーをご用意して
下さるようお願いします。

◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。本日は気温も上がり桜の開花の
ニュースがあちらこちらから入って来るようになり
ました。また、25 日に郡山ユラックス熱海で開催さ
れました地区大会には大勢の会員の皆様のご参加を
戴き誠にありがとうございました。厚く御礼申し上
げます。会長報告は特にありませんので後程地区大
会報告で話をさせて戴きたいと思います。宜しくお
願いします。

◎幹事報告－山下喜一幹事
・只今会長からも話がありましたが、地区大会が24日、
25 日と開催されました。参加された会員の皆さん
には心より感謝申し上げます。
・国際ロータリー第 2530 地区青少年交換プログラム
の 2010 ～ 2011 年度派遣交換留学生帰国報告書が届
きましたので回覧中です。
・いわき桜ロータリークラブで子育て支援事業幼児教
育講習会「明日を生きる子供達の為に」というテー
マで 4月 21 日平で開催されます。詳しい内容は只
今回覧中です。
・5月 13 日ラピータで開催されますＩＭですが、ガ
バナー補佐から往復のマイクロバスを手配して戴け
ることになっています。
・勿来地区で行われた鎮魂祭に対する御礼が届いてお
ります。3 月 10 ～ 11 日の 2 日間で約 3,000 人が来
場されたそうです。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

出席状況	 正会員数　　　　　	 	54 名　　　　	本日出席会員数　　　	41 名
	 本日の出席率　　　77.35％　　　　修正出席率　　　　83.01％
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第 2449 回　例		会　平成 24年 3月 28日 ( 水・曇 )
こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

　クラブフォーラム　地区大会報告

ロータリーソング
－今月は識字率向上月間です－

4つのテスト
　　船橋　征行	会員

クラブフォーラム（地区大会報告）

赤津　善宣	会長
　3月 24 日（土）と 25 日（日）の 2
日間に渡り地区大会が開催されまし
た。24 日の 13 時 10 分から会長、幹
事会が行われ、主に会計報告と地区
大会決議提案、支援と義援金報告、

米山記念奨学会推進委員会より普通寄付金・特別寄
付金のお願いについてお話がありました。ローテッ
クス発表として、ローテックスロータリー交換留学
生草野剛志様のお話がありました。ローテックスと
言うのは留学生の帰国クラブの事を云うそうです。
　地区指導者育成セミナーは 15 時に開催し、2010 ～
2011 年ＲＩ研修リーダー第 2770 地区パストガバナー
中村靖治様の講演「善き仲間と共に」と題し開いて
参りました。18 時 30 分よりＲＩ研修代理李東建御夫
妻歓迎晩餐会が開かれ私と幹事と渡邉公平ガバナー
ノミニー御夫妻で出席致しました。詳細については
幹事より詳しくお話があると思います。
　25 日郡山ビューホテルアネックスより郡山ユラッ
クス熱海に移動し大会本会議は、8時受付登録、仲間
会員と合流し 9時開会点鐘しました。午前の部はＲ
Ｉ会長代理挨拶並びに現況報告が李東建氏よりあり
ました。ロータリー財団管理委員会委員、東日本震
災復興基金日本委員会委員長小沢一彦様から基金の
動きについてお話をお聞き致しました。記念講演と
して飯館村長菅野典雄様による「お金の世界」から「い
のちの世界」へと題してお話がありました。飯館村
は 6,000 人が避難されておりさまざまなお話をたくさ
ん聞くことが出来ました。そして最後に「いい国を
作ろう、何度でも」と呼びかけ結びの話となりまし
た。昼食後米山奨学生、財団奨学生ＲＡＣ紹介、挨
拶、各種表彰が行われました。続いて芸術文化交流
祭 8分区発表がありました。勿来ＲＣの成績は会員
増強推進計画国際ロータリー会長表彰（会員増強へ
の画期的取組み）、ロータリー財団寄付年次寄付恒久
基金上位10クラブ中第2位となりました。ロータリー
財団より戴いた表彰状がここにありますので後程ご
覧ください。また、会員 1人当り年次寄付額も上位

10 クラブ中第 2位です。ポール・ハリス・フェロー
（2010 ～ 2011 年度）認証されたのは私と鈴木雅之会
員です。マルチプルポール・ハリス・フェロー（2010
～ 2011 年度）認証されたのは渡邉裕子様（4回）、鈴
木修一郎会員（1回）です。米山記念奨学会寄付 1,000
万円達成クラブ寄付額上位 10 クラブ中当クラブは第
5位です。会員 1人当り平均寄付額上位 10 クラブ中
第 9 位でした。米山功労者（マルチプル）は渡邉公
平会員が6回で、新米山功労者には私と川中正二会員、
鈴木雅之会員、生駒祐健会員、鈴木修一郎会員でした。
それからガバナー補佐感謝状が渡邉公平会員に届い
ております。以上の方は表彰状をお渡し致しますの
で前へどうぞ。

　次に次年度になりますが、2012 ～ 2013 年度伊藤
浩ガバナー年度の地区大会は郡山市で開催されます。
郡山西北ロータリークラブ会長より郡山で「元気に
再会しましょう」とご挨拶があり、大会本会議は盛
大に行われ 16 時 30 分に閉会となりました。反省会
は植田に戻ってから行われ、直前会長の乾杯で和や
かに開かれました。参加された会員の皆さん朝早く
から大変ご苦労様でした。

◎渡邉公平ガバナーノミニー挨拶
　地区大会でガバナーノ
ミニーを拝命致しました
がクラブ会員の皆様の熱
い思いを今感じておりま
す。ガバナー補佐の時に
は中島さんと遠藤さんに
大変お世話になりました。また、各クラブのご協力
とご支援の賜物だと思っております。今後も勉強し
て皆さんと少しでも役に立てて世の中の為になるこ
とを願っています。


